

DEL 29 DE JULIO AL
4 DE AGOSTO DE 2024

PERIODISMO SIN FINES DE LUCRO



C A P I T A L

CDMX

www.capital-cdmx.org

La disputa por la Alameda Central

**ALCALDE EN CUAUHTÉMOC
FRENA PROTECCIÓN A COLONIAS**



ASESINAN A ALTO MANDO DE POLICÍA CDMX

Fue asesinado Milton Morales Figueroa, coordinador de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

El funcionario falleció tras un ataque en Coacalco, Estado de México, informó el titular de la SSC, Pablo Vázquez, mediante redes sociales.

El lugar del homicidio fue resguardado para preservar las evidencias y mientras llegaba personal del Ministerio Público y Peritos para las diligencias correspondientes para que ordenen el traslado del cuerpo a las instalaciones del Servicio Médico Forense (Semefo).

En la zona se realizaron operativos para tratar de dar con el paradero de los presuntos homicidas del funcionario.

SIGUE LEYENDO 



ALERTAN POR INSTALACIÓN ILEGAL DE CASINO EN SAN ÁNGEL

Vecinos alertaron que en Avenida de La Paz número 23 de la colonia San Ángel hay obras para la instalación de un salón de juegos de la firma Winclub Luxury Casino, perteneciente a la Operadora de Apuestas y Entretenimiento SA de CV.

SIGUE LEYENDO 

VIVIENDA Y RENTAS EN LA CIUDAD DE MÉXICO FORO DE ANÁLISIS

ACUSA BATRES ENCARECIMIENTO DE VIVIENDA EN RENTA. CULPA A LOS PASADOS GOBIERNOS

Sin hablar del impacto que ha tenido Airbnb, al que esta administración le abrió la puerta, el jefe de Gobierno Martí Batres acusó un encarecimiento de la vivienda en renta en la CDMX.

Lamentó que durante los últimos 16 años el costo de la rentas se elevó en más de ocho veces respecto al salario general y acusó de ello a la pasada administración.

“El costo de las rentas ha aumentado entre el 2007 y el 2023 en ocho veces más que el salario general; y, especialmente, tenemos que ubicar el periodo que va del 2012 al 2018, en el que las rentas aumentaron seis veces más que el salario”, dijo.

Expuso que el incremento en los precios de las rentas se debe a factores como el aumento en el costo de la vivienda nueva de carácter comercial, que ha impactado en el aumento de costo del suelo y rentas.

Pero también culpó a reformas al Código Civil realizadas en la administración pasada, como eliminar el registro de los contratos de arrendamiento y permitir que las rentas puedan aumentar 10 por ciento cada año.

Es decir, añadió, han podido subir cada año al doble del índice inflacionario promedio de la misma etapa.

Batres habló así al inaugurar el Foro de Análisis “Vivienda y Rentas en la Ciudad de México” realizado en el Museo de Arte Popular.

SIGUE LEYENDO 

TABE Y LA UNIDAD DE MORENA

SIGUE LEYENDO 

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES

 Diseño Editorial:

 CDMX TV

 Capital CDMX

 @capitalmx_

 @capitalcdmx

 capitalcdmx

 capitalmx

#Anonymous Chilango



LAS VALLAS EN LA ALAMEDA

Y LA BATALLA DE MUCHOS POR EL ESPACIO ¿QUIENES LO DISPUTAN?

El jefe de Gobierno Martí Batres aceptó ayer que el confinamiento de la Alameda Central, con vallas metálicas, obedece también a un plan para liberar el lugar de comercio ambulante.

El mandatario lo denominó “regeneración social” de la Alameda, pues no solo se trata del embellecimiento físico de esa área.

“Estamos trabajando en la idea de que esta sea un área libre de comercio en vía pública, lo cual implica un esfuerzo institucional en varios frentes”, dijo Batres en conferencia de prensa.

Con la Alameda rodeada de vallas se encendió el rechazo y desconcierto entre las organizaciones de comerciantes en vía pública, que piden garantías para continuar ahí con su labor.

Varias de esas agrupaciones han bloqueado Avenida Juárez y Eje Central para exigir espacios de venta o de plano se han instalado en esas arterias para comerciar ahí sus productos, lo que ha derivado en zafarranchos con granaderos.

En ese contexto la Unión de Marchantes en Movimiento AC que dirige Sofía Trejo se pronunció a favor del comercio en la Alameda Central, pero de forma ordenada y con una mínima expresión simbólica de cada organización que ha sido respetuosa de los acuerdos con las autoridades.

Trejo acusó que al menos desde hace 12 años líderes corruptos, en colusión con funcionarios del gobierno central, se apropiaron de los espacios a través de la violencia.



SIGUE LEYENDO 

NEGLIGENCIA EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC AFECTA A VECINOS

La alcaldía Cuauhtémoc a cargo del interino Raúl Ortega ha maniobrado para negarle a vecinos de la colonia Hipódromo II la aplicación del proyecto del presupuesto participativo 2024 que eligieron.

El proyecto ganador consiste en la contratación de un despacho de abogados que otorgue a los vecinos asesoría jurídica para emprender acciones legales contra obras irregulares de desarrollos inmobiliarios.

SIGUE LEYENDO 

BOSQUE DE CHAPULTEPEC A CONSULTA

OPINIÓN

Luis Eduardo Velázquez

CONTRAGOLPE

SIGUE LEYENDO





LA JUSTICIA SE LE ESCABULLE A JAQUELINE PALMEROS. Tras 4 años en busca de su hija, jueza libera a implicados

Entre burocracias y resoluciones leoninas, la justicia se escabulle de las manos de Jaqueline Palmeros, madre buscadora y fundadora del colectivo Una Luz en el Camino, luego de que una juez liberó a dos implicados en la desaparición de su hija Jael Montserrat Uribe Palmeros.

La joven fue vista por última vez el 24 de julio de 2020 y justo cuatro años después de su desaparición, el tema llegó hoy a la conferencia de prensa del jefe de gobierno Martí Batres. Durante esa conferencia el encargado de despacho de la Fiscalía local Ulises Lara, dijo que ya se apeló la resolución de la juez que dejó libre a esos dos implicados.

El problema, aceptó, es que el Poder Judicial está de vacaciones y será hasta que jueces y magistrados regresen de su asueto que la Fiscalía podrá presentar sus alegatos.

De lo dicho por Ulises Lara también se desprende que la Fiscalía tardó más de dos semanas y ya en el límite de tiempo, para apelar la resolución de la jueza Belem Bolaños Martínez, quien emitió la sentencia absolutoria para los dos implicados: Adriana "N" y Miguel "N".

Ambos fueron detenidos el 25 de enero de 2023, imputados por el delito de desaparición agravada cometida por particulares en agravio de Montserrat.

Pero el pasado 28 de junio la jueza Bolaños ordenó la inmediata liberación de los dos imputados.

SIGUE LEYENDO 

MÁS SABORES Y RECOMENDACIONES EN...



 @LOSGURMETEROS

NO TE PIERDAS LA ENTREVISTA CDMX



ESTRATEGIA EN FILAS DEL CDMX

CAPITAL

CDMX

www.capital-cdmx.org